

Ich gehe gerne in die Musikschule, weil ...

Luisa Bartsch (8): „... mir Klavierspielen einfach so unglaublich viel Spaß macht!“



Niklas Haider (10): „... ich so gern Trompete lerne und nächstes Jahr in die Bläserklasse meiner Realschule kommen will.“

Kilian Danner-Schedlbauer (10):

„... es einfach Spaß macht und ich die Lehrer gut finde.“



Maja Schumann (15): „... dort auf meine Musikwünsche eingegangen wird und mich mein Lehrer immer wieder neu motiviert, wenn es gerade nicht so läuft.“

Luisa Ernst (12):

„... mein Lehrer so toll ist.“



Korbinian Bohrer (15): „... ich gerne ein Instrument spiele und mir das Spielen und Üben Spaß macht. Außerdem ist es ein sehr schönes Gefühl, wenn man ein Stück spielen kann, es ist ein Erfolgserlebnis.“

Theresa Meusel (15):

„... man mehrere Instrumente parallel lernen kann.“



Magdalena Karl (16): „... mir das gemeinsame Musizieren einfach Spaß macht.“

Anna Schedlbauer:

„... ich dort die letzten sechs Jahre sehr viel gelernt habe und mir das Spielen im Unterricht aber auch im Klarinettenquartett total viel Spaß macht.“

